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   Ежегодно регион получает деньги из федерального бюджета, однако некоторые
хозяйства даже не пытаются на них претендовать из-за сложностей с оформлением и
подачей документов.  

   «Мы не раздали 730 миллионов сельхозпроизводителям, которые находятся в
ужасающем положении, а в этом году мы и миллиард, и больше не отдадим аграриям. И
вопрос не в том, что у них нет урожая, чтобы отчитаться по зерну. Им необходимо
наладить работу, включиться в процесс», ─ говорит депутат Законодательного собрания
Новосибирской области Александр Тепляков.  

   Аграрии поясняют, раньше оформить документы помогали специалисты Минсельхоза,
теперь хозяйства должны заниматься этим самостоятельно. В некоторых, особенно
небольших предприятиях, такой возможности нет, поэтому и отказываются селяне от
господдержки. Председатель комитета Денис Субботин предложил подготовить
варианты решения проблемы к июню. 

   Парламентарии обсудили также участие сельчан в федеральной программе
«Комплексное развитие сельских территорий». Депутаты отмечают, что районы не так
активны, как хотелось бы, несмотря на то, что программа дает возможность получить
деньги на благоустройство, строительство новых школ, больниц, объектов культуры и
спорта. В чем причина, намерены разобраться с главами сельских районов и
представителями министерств. Принято решение создать рабочую группу. 

   «Решили проработать вопрос с правительством, с другими министерствами, с главами
районов, чтобы эта ситуация изменилась. У нас есть лидер ─ Маслянино, рядом ─
Тогучин и Краснозёрское, а у нас 30 районов. Задача ─ привлечь для участия в этой
программе хотя бы 20-22 района», ─ сообщил председатель комитета по аграрной
политике, природным ресурсам и земельным отношениям Денис Субботин. 
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